

Des organisations populaires argentines dénoncent la tentative putschiste au Venezuela



Buenos Aires, 24 février (HC-PL)- Des organisations populaires argentines ont dénoncé les tentatives putschistes contre le gouvernement du Venezuela et ont lancé un appel à soutenir les autorités boliviennes face à l'offensive médiatique de la droite.

Dans un communiqué de l'Association pour l'Unité de Notre Amérique, les activistes de ces organisations ont condamné les actes violents de l'opposition et ont exprimé leur solidarité avec le président Nicolás Maduro.

La Maison de l'Amitié Argentine-Cuba a accueilli une réunion de dirigeants d'environ huit organisations populaires pour définir un plan de mobilisation en défense de la constitutionnalité dans le pays sud-américain.

Les participants ont signalé qu'il s'agit non seulement d'une atteinte à la stabilité gouvernementale mais aussi à la sécurité de la région, et ils ont appelé les forces progressistes de Notre Amérique à s'unir pour y faire face.

À Saint Domingue, le parti au gouvernement, de Libération Dominicaine a manifesté aussi son désir de paix dans la patrie de Bolivar et il a reconnu la capacité des autorités et du peuple du Venezuela pour affronter l'actuelle crise.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/15508-des-organisations-populaires-argentines-denoncent-la-tentative-putschiste-au-venezuela>



Radio Habana Cuba